

## **Opération *Mettre la FGA sur la carte***

### **Questions à poser aux candidates et candidats aux élections provinciales**

- Saviez-vous qu'il y a autant d'élèves (près de 183 000) en formation générale des adultes (FGA) que dans les cégeps au Québec?
- Saviez-vous que ces adultes ont accès à très peu de services d'aide à l'apprentissage (orthopédagogue) et d'aide psychosociale (travailleur social, psychologue, etc.)? Le Parti libéral du Québec a annoncé 86 ressources pour aider les élèves. Cela vous semble-t-il suffisant?
- Saviez-vous que le nombre d'adultes pouvant fréquenter la FGA est limité en raison du financement?
- Est-ce que votre parti connaît cette situation? A-t-il des propositions pour y remédier?
- Saviez-vous que, malgré le faible taux de littératie et de numératie au Québec, moins de 10 000 personnes sont inscrites en alphabétisation dans les centres d'éducation des adultes des commissions scolaires?
- Que prévoit votre parti afin de rehausser le niveau de compétences en littératie et numératie des Québécoises et Québécois?
- Est-ce que votre parti s'engagera à donner du financement adéquat pour que les élèves inscrits en FGA obtiennent des services professionnels et de soutien nécessaires (ce qui n'est pas le cas présentement)?
- Plus de 70 % des enseignantes et enseignants à la FGA sont en situation de précarité. Que compte faire votre parti pour remédier à cette situation afin d'attirer davantage d'enseignantes et d'enseignants, et qu'ils restent à l'emploi?
- Saviez-vous qu'il n'y a pas de maximum d'élèves par classe en FGA? Il n'est pas rare d'y trouver des classes de plus de 40 élèves. Comment favoriser la réussite dans un tel contexte?
- Que comptez-vous faire pour valoriser ce secteur d'enseignement?
- Connaissez-vous les centres de FGA de votre circonscription?